

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Präsidentin Ilse Aigner

Präsidentin Ilse Aigner: Ich rufe den **Tagesordnungspunkt 6** auf:

Wahl

eines nichtberufsrichterlichen Mitglieds und eines stellvertretenden nichtberufsrichterlichen Mitglieds des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs

Der Präsident des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs hat mitgeteilt, dass das seinerzeit von der CSU-Fraktion vorgeschlagene nichtberufsrichterliche Mitglied Jürgen W. Heike verstorben ist. Das ist unser früherer Kollege, wir haben seiner auch gedacht.

Die CSU-Fraktion hat das bisherige stellvertretende nichtberufsrichterliche Mitglied Herrn Dr. Bernd Weiß, ehemaliges Mitglied des Parlamentes und Staatssekretär a. D., als Nachfolger vorgeschlagen. Gleichzeitig wurde als neues stellvertretendes nichtberufsrichterliches Mitglied Frau Ingrid Kaps, Direktorin des Amtsgerichts Erding, zur Wahl vorgeschlagen.

Eine Aussprache hierzu findet nicht statt.

Ich schlage vor, wie im Ältestenrat vereinbart, von einer geheimen Wahl Abstand zu nehmen und über die Wahlvorschläge offen abzustimmen. Ich frage, ob es hier Widerspruch gibt. – Sehe ich nicht. Dann können wir so verfahren.

Wer dem Vorschlag der CSU-Fraktion zur Wahl von Herrn Dr. Bernd Weiß zustimmt, den bitte ich um das Handzeichen. – Das sind BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD, FREIE WÄHLER, CSU, FDP und die AfD. Fraktionslose sind nicht anwesend. Damit ist Dr. Weiß gewählt.

Wer dem Vorschlag der CSU-Fraktion zur Wahl von Frau Ingrid Kaps zum stellvertretenden Mitglied zustimmt, den bitte ich um das Handzeichen. – Das ist, wenn ich es richtig sehe, auch das gesamte Hohe Haus. Damit ist auch Frau Kaps gewählt. Ich gratuliere den beiden aus der Ferne.